

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Aena agradece la distinción y reitera su implicación en el proceso

Salud reconoce la labor de los aeropuertos andaluces al llegar a los 10.000 trasplantes en tres décadas

- Por su colaboración con los coordinadores de trasplantes durante los desplazamientos de los equipos y órganos

10-dic-08. Aena y los seis aeropuertos de la red en Andalucía han sido reconocidos por la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía por su “encomiable” labor de colaboración con los coordinadores de trasplantes durante los desplazamientos de los equipos con los órganos. Representantes de los aeropuertos de Málaga, Sevilla, Jerez, Córdoba, FGL Granada-Jaén y Almería han participado hoy en el acto celebrado para conmemorar los 10.000 trasplantes de órganos y 25.000 de tejidos realizados en Andalucía en las últimas tres décadas, desde 1978, gracias a la generosidad de más de 4.000 donantes andaluces.

Con el acto de hoy en Sevilla, la Consejería de Salud ha querido “reconocer la labor de estos y otros profesionales o instituciones que contribuyen a incrementar la donación-trasplante en nuestra comunidad autónoma”. Como todos los implicados en el proceso de trasplantes, los aeropuertos constituyen un importante eslabón de una cadena que tiene como últimos objetivos salvar vidas y mejorar la calidad de vida de las personas.

Durante la jornada, todos los representantes de Aena coincidieron en reiterar su agradecimiento por la distinción y la implicación de los aeropuertos andaluces en mantener la más estrecha colaboración para que este servicio continúe saldándose con tan felices resultados.
